

## Erleichterung der Blutentnahme bei der TBC-Diagnostik

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebes Praxisteam,

der "Quantiferon-Test" zur Tuberkulosediagnostik hat sich durchgesetzt und wird seit langem in unserem Labor durchgeführt. Da die Blutentnahme durch die vier verschiedenen Röhrrchen für Sie immer etwas umständlich war, haben wir uns dazu entschlossen, Ihnen das Befüllen der Röhrrchen in Zukunft abzunehmen.

Hiermit möchten wir Ihnen eine vereinfachte Blutentnahme empfehlen:

Das Blut kann in einem einzigen Lithium-Heparin Röhrrchen (Sarstedt 7,5 ml, BD 6ml) abgenommen werden – Minimum 5 ml Vollblut muss in das Röhrrchen gefüllt werden. Zwei Beispiele von zugelassenen Röhrrchen sind rechts dargestellt.

Nach dem Befüllen schwenken Sie das Röhrrchen bitte sorgfältig. Die Übertragung der Blutprobe in die Spezialröhrrchen erfolgt dann in unserem Labor. Das Lithium-Heparin Röhrrchen wird bei einer Raumtemperatur von 17-25°C gelagert und sollte taggleich zu uns geschickt werden.

Selbstverständlich können Sie auch weiterhin wie gewohnt die 4 Spezial-Röhrrchen für den Quantiferon-Test zur Blutentnahme einsetzen.

Röhrrchen und Anweisungen zur Durchführung der Blutentnahme können Sie bei uns auch gerne telefonisch unter 040/ 97 07999-42 bestellen. Je nachdem, welches Abnahmesystem Sie verwenden, haben wir sowohl Monovetten von der Fa. Sarstedt als auch Vacutainer von der Fa. BD für Sie vorrätig.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen sehr gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Labor-Team

